

Summer Dance Festival 2008 ist vorbei!

- Allgemeines

Mit der Siegerehrung für das Turnier der Junioren II Standard, ist der sportliche Teil des zehnten Summer Dance Festivals beendet. Dieses Jubiläum wurde im sportlichen groß begangen. Mit 825 Startmeldungen und 755 tatsächlichen Starts ist es das bisher größte SuDaFe aller Zeiten. Zwei Tage lang wurden 46 Turniere bei gewohnt guter Atmosphäre ausgetanzt, darunter 4 IDSF Weltranglisten und als Neuerung zum Geburtstag zwei Breitensportwettbewerbe. Die Organisatoren des SuDaFe möchten sich an dieser Stelle bei allen Teilnehmern, und besonders seinen zahlreichen Helfern ganz herzlich bedanken. Den Teilnehmern dafür, dass sie durch ihr zahlreiches Kommen dieses Jubiläum zum bisher größten Event gemacht haben. Den Helfern sei an dieser Stelle für ihr großes Engagement gedankt, ohne dass ein Turnier wie dieses nicht durchgeführt werden könnte. Der Termin für das nächste Jahr steht auch schon fest - halten Sie sich den 13. und 14. Juni 2009 schon mal im Kalender frei!

15.06.2008 19:25 von Tobias Bach